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全全国国高高等等法法律律院院校校““理理律律杯杯””模模拟拟法法庭庭比比赛赛  

模模拟拟刑刑事事诉诉讼讼案案件件材材料料  

2012年 

～ · ～ · ～· ～ ·～ · ～ ·～ · ～ ·～ · ～ ·～ · ～ ·～ ～ · ～  

说明： 

1． 本案所有事实情节均为虚拟，与任何现实经济组织和政府机构毫无关系； 

2． 各个参赛队应根据下列案件材料、相关法律规定，分别从本案控方和辩护方

的角度准备本案开庭审理的书面意见，并准备参加本模拟案件的审理； 

3． 根据比赛规则和现场抽签结果，分别代表控方和辩护方出庭发表意见，并参

加法庭辩论； 

4． 本案中双方提交的证明材料均已为双方所接受，有关事实可以从中相互印证； 

5． 双方对于本案诉讼时效、管辖权和诉讼程序的争议不影响模拟审判庭对本案

的继续审理。 

～ · ～ · ～· ～ ·～ · ～ ·～ · ～ ·～ · ～ ·～ · ～ ·～ ～ · ～  

 

 

银海市人民检察院第二分院起诉书 

银二检 刑诉[2012]38 号 

被告人：李大任，男，1962 年 6 月 3日出生，南方省衡秋县人，

身份证号：XXXXXXX12345，汉族，大学本科文化程度，捕前系晋财投

资股份有限公司和晋利创业投资股份有限公司副总经理，2012 年 3

月 18日被刑事拘留；经银海市人民检察院第二分院批准，于 2012

年 4 月 6日被执行逮捕，现羁押于银海市第二看守所。 

被告人：潘逸璇，女，1980 年 7 月 7日出生，云贵省云峰县人，

身份证号：XXXXXXX20000，汉族，大专文化程度，捕前系大成公司财

务出纳，2012 年 3月 12日被刑事拘留；经银海市人民检察院第二分
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院批准，于 2012 年 4 月 6 日被执行逮捕，现羁押于银海市第二看守

所。 

  辩护人（由上述两被告人共同指定）：郑 XX，河川律师事务所

合伙人、律师，银海市王府大街 8号，银古大厦 B 座 5层 555 室。 

 

本案由银海市公安局侦查终结，以被告人涉嫌内幕交易罪和泄

露内幕信息罪，于 2012 年 6 月 8 日向本院移送审查起诉。本院受理

后，已告知被告人有权委托辩护人，并通知了被告人委托的辩护人郑

XX 有关本院受理此案的情况，依法讯问了被告人，审查了全部案件

材料。因部分事实不清、证据不足，本院于 2012 年 6 月 29 日将本

案退回银海市公安局补充侦查。银海市公安局经补查，于 2012 年 8

月 15日重新移送审查起诉。 

 

经依法审查查明： 

 

被告人李大任系两家大型民企的高管，即晋财投资股份有限公

司（以下简称“晋财公司”）和晋利创业投资股份有限公司（以下简

称“晋利创投”）副总经理。由于上市公司银城浩电科技股份有限公

司（以下简称“浩电公司”）系以制造和销售移动电话电池为主要营

收来源，李大任认定浩电公司掌握移动电话电池关键技术，因此该公

司极具市场潜力，值得其投资一搏。故自 2009 年 1 月下旬，李大

任即指示晋财公司财务总监兼晋利创投投资部经理温瑞帆以晋利创
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投的名义连续从股票市场买进浩电公司股票。进而，李大任据此于 

2009 年 6 月 30 日以晋利创投法人股东代表之身份进入浩电公司，

并担任其董事。智能移动电话制造商美商德克行动通讯公司（下称“德

克公司”）为确保握有稳定且质量可靠之移动电话电池供货来源，于 

2010 年 1 月 5 日开始与晋利创投投资部经理温瑞帆接触，研究双

方就浩电公司股权进行买卖，以及并购浩电公司的可行性。后经李大

任介绍德克公司与浩电公司直接接触。经过几轮密集谈判，至 2010 

年 2 月 15 日浩电公司与德克公司业已达成合并协议，并签订合作意

向书及保密协定。协议规定：合并后，德克公司将向浩电公司注资，

并获取浩电公司 40%的股权；自合并协议签署后，双方应各自报其董

事会和有关主管机构批准，并于 2010 年 3 月 9 日前公布公司合并

消息。 

 

李大任在介绍德克公司与浩电公司直接进行谈判后，一直关注

双方谈判的进行，并通过种种途径了解到双方合并几近达成协议，遂

以晋财公司副总经理的身份指示晋财公司所属之子公司，晋财广茂公

司（该公司系独立法人），认真研究近来移动电话电池行业和市场营

销的动向，如果时机适当，可以考虑适当购买。在其指示下，晋财广

茂以该公司的名义大量买进浩电公司股票，成交情况为 2010 年 1 月

7日 10,000股、2010年 1月 28日10,000股、2010年2月 16日 110,000

股、2010年 2月 25日 56,000股和 2010年 3月 8日 60,000股。至 2010

年 3 月 8日浩电公司与德克公司召开记者会公开合并消息止，共计买
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进浩电公司股票 246,000股。双方合并消息公布后，浩电公司股票一

路飘红，升值几近一倍。晋财广茂公司随后逐步抛售了所持的浩电公

司股票的三分之二，从中非法获利 32.6 万多元，加上账面收益，共

获利 50 万多元。 

 

被告人潘逸璇系李大任妹妹李晓英之同事，一直从事炒股活动，

并有大量资金投入且被套牢。为了扭转不利局面，她开始有意观察股

市上大炒家的动向，尤其是通过李晓英探听其兄李大任的股市投资动

向。李晓英则对股市毫无兴趣，但却很愿意炫耀其家庭的富有和排场。

通过与李晓英经常性的攀谈，潘逸璇了解到李晓英的哥哥成为浩电公

司的董事。在参加李晓英家于 2010 年 2 月 14日举行的家庭晚宴时，

她一直与李晓英的哥哥李大任交谈甚欢，并频频劝酒。其间，李大任

向潘逸璇透露了德克公司与浩电公司将要合并的消息，并告之浩电公

司股票极有可能高涨。潘逸璇随后从亲朋好友处筹得 15 万元，加上

其个人的存款，分别于 2010 年 2 月 22 日买入浩电公司股票 40,000

股和 3 月 2 日买入浩电公司股票 38,000 股。在德克公司与浩电公司

合并后，潘逸璇随即抛出其持有的浩电公司股票 20,000 股，加上其

所持股票的账面收益，非法获利共 15万余元。 

 

上述犯罪事实有下列证据（见附件）支持： 

1． 被告人李大任供述笔录（一）； 

2． 被告人李大任供述笔录（二）； 
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3． 被告人潘逸璇供述笔录； 

4． 证人温瑞帆作证笔录； 

5． 证人李晓英作证笔录； 

6． 证人潘逸周证言； 

7． 晋财广茂公司财务报表； 

8． 潘逸璇证券交易记录； 

9． 浩电公司 2010 年 3月 5 日董事会纪要。 

 

上述证据和被告人供述证明：本案事实清楚，证据确实、充分，

足以认定被告人李大任作为浩电公司的董事和持有浩电公司股份的

晋利创投的副总经理，利用其获取的浩电公司与德克公司交易的内幕

信息，在对浩电公司股票有重大影响的公司合并信息公开前，在内幕

消息敏感期内，指使其担任副总经理的晋财公司买入浩电公司的股票

246,000 股，从中非法获利 32.6 万多元，内幕交易成交额及账面收

益均巨大，情节严重。此外，李大任还违法向本案另一被告人潘逸璇

透露了浩电公司股票将发生重大变化的信息，严重破坏了股票市场的

正常秩序。 

 

上述证据和被告人供述证明：本案事实清楚，证据确实、充分，

足以认定被告人潘逸璇积极运用套取和刺探手段获取证券市场内幕

消息，利用套取和刺探的内幕消息，非法从事股票交易活动，交易额

和违法收益巨大，情节严重。 
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本院认为：被告人李大任的行为触犯了《中华人民共和国刑法》

第一百八十条之规定，构成了内幕交易罪和泄露内幕信息罪，犯罪事

实清楚，证据确实充分，应当以内幕交易罪和泄露内幕信息罪追究其

刑事责任；被告人潘逸璇的行为触犯了《中华人民共和国刑法》第一

百八十条之规定，构成了内幕交易罪，犯罪事实清楚，证据确实充分，

应当以内幕交易罪追究其刑事责任。本院根据《中华人民共和国刑事

诉讼法》第一百四十一条的规定，提起公诉，请依法严惩被告人李大

任和被告人潘逸璇。 

 

 

此致 

银海市第二中级人民法院 

检察员：严志法 

二 O 一二年九月二十日 

（银海市人民检察院第二分院印） 

 

 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

附件 1 

被告人李大任供述笔录（一） 

（2012 年 6月 12 日） 

…… 
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问（检察员）：你在浩电公司中担任什么职务？ 

答（李大任）：我担任该公司的董事。 

问：董事的具体责任是什么？ 

答：董事就是参加董事会。我不是该公司的高层管理人员，没有参加

该公司的日常管理活动。董事会开会时我才去。 

问：你是否参加了浩电公司与德克公司合并的谈判？ 

答：我没有参加具体谈判。 

问：你不是说是你介绍他们双方认识和进行谈判的吗？ 

答：是的，但是我只是介绍，没有参加具体谈判。 

问：双方接触你一点都没有参加过吗？ 

答：没有。 

问：你再好好想想。你怎么介绍他们见面的？ 

答：我好像是在 2010 年 1 月初，具体日子想不起来了，约了双方的

总经理见面，还一起吃了晚饭，我买的单。 

问：初次见面都谈了什么？ 

答：谈了双方合作的意向。 

问：具体是什么合作意向？ 

答：就是德克投资入股的意向。后来我就没有再参与过谈判，那是他

们两家老总的事。 

问：后来还参与过什么？ 

答：他们两家谈的过程中，都向我分别打听过对方的底细。我也没有

说过什么内部消息，都是双方官方公布的信息。我就告诉他们，
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双方都是很可靠的公司。 

问：你什么时候知道合并的正式消息？ 

答：那是很晚的事了。好像是 3 月 5日开董事会，我才正式知道双方

已经达成了合并的协议。 

问：你是否都一直在关注双方合并事宜？ 

答：那当然。我介绍的，我怎么能不关心？但是我不知道他们谈的怎

么样。商业并购，有的成，有的根本没有戏。 

问：你知道浩电与德克谈得如何吗？ 

答：我只是一般董事，这些日常运营的事我不可能参与。谈判过程中

的事我当然不知道。 

问：你 3 月 5日在董事会上得知正式合并的消息，你有没有买卖浩电

的股票？ 

答：是买了一点儿。但是，那是晋财广茂公司的行为，跟我没有什么

关系。我是晋财的副总经理，但根本不会过问其下属公司的具

体运营活动。再说，它们赚了钱，也是按照公司章程进行分配，

上级公司也是按规定拿利润。 

…… 

问：你和潘逸璇是什么关系？ 

答：我只知道她是我妹妹的朋友，只见过几次。 

问：你是否向她谈过浩电公司合并的事？ 

答：我真的没有。我和她也不熟，跟她谈不着这些。 

问：我提醒你，2010 年 2 月 14日，你们家是否有个什么比较大的活
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动？ 

答：我们每年都在春节前后举行家庭聚会，也会请一些亲朋好友。对

了，我是在那一年的晚宴上见过她。我还和她谈了不少。那次

挺投机的。但是我不记得我说过浩电的事。我那次还喝了不少

白酒，她也挺能喝的。我妹妹还跟她吹我能干什么的。我们议

论过股市，议论过金融危机时期怎么找机会炒股。但是好像没

有说过浩电的事吧？没有。 

…… 

 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

附件 2 

被告人李大任供述笔录（二） 

（2012 年 8月 20 日） 

…… 

问（检察员）：你好好想想，在知道浩电公司与德克公司合并后，你

都从事了几笔买入浩电股票的交易？ 

答（李大任）：如果是从知道他们双方进行谈判的时候算，是有几次

买入。但是，那是我作为商人对股市的判断，不是靠内幕消息。 

问：先说你什么时候正式知道合并的？ 

答：是 2010 年 3 月 5 日的董事会上。 

问：董事会后你买没买浩电的股票？ 

答：好像有。但是数量不大，而且也不是董事会的消息促使我买的，
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是按照我下属公司的市场判断和既定的方案，他们买的。 

…… 

问：你和潘逸璇在你家宴前认识吗？ 

答：认识。 

问：你们以前有没有过长谈？ 

答：好像谈过，因为她很开朗，也健谈，挺谈得来。这之前她就问过

我的公司的事。几乎每次都问“你们公司怎么样”的话题。 

问：哪个公司？ 

答：就是我当副总经理的晋利和晋财。她问我是否可以买我们公司的

股票。我说现在不行，以后另一家大公司进入就有好戏了。 

问：你和她谈过浩电没有？ 

答：闲谈时可能也谈过。我妹妹爱显摆。她说过我们公司这两年比较

发达。我反正没有有意与她谈过浩电。对了，好像在聊什么行

业赚钱的话题。我说过手机配件，尤其是电池是个旱涝保收的

行业。 

…… 

 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

附件 3 

被告人潘逸璇供述笔录 

（2012 年 8月 21 日） 

…… 

问（检察员）：你是否向李大任打听过浩电公司的事？ 
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答（潘逸璇）：是打听过。是先向她妹妹打听的。但是她只知道她哥

哥老参加谈判，好像有什么大交易。她具体什么都不知道。 

问：你如何向她哥哥打听的？ 

答：也不是有意打听。是他哥哥透露的，一次是聊哪些行业股票好，

值得买；一次是在他们家吃饭，他喝多了，老说要发了。说他

新参加的公司要发了。 

问：你说的新参加的公司是指哪一个？ 

答：就是做手机的那个。 

问：叫什么？ 

答： 叫浩电。因为我听着觉得奇怪，为什么生产电器的还叫“耗电”。

我就记住了。 

问：你知道这个信息后都做了什么？ 

答：没做什么。原来在股市上就老寻找机会，后来也是找机会。 

问：你为什么在那个阶段突然借了那么多钱买股票？ 

答：就是觉得我该发了，赌一把呗。总不能老走背字。 

问：为什么买浩电的股票？ 

答：因为李晓英的哥哥说值得买。 

…… 

 

 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

附件 4 
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证人温瑞帆作证笔录 

（2012 年 6月 11 日） 

问（公安经侦大队侦查员）：请你介绍一下晋利创投买入浩电公司股

票的经过。 

答（温瑞帆）：其实很简单。我是晋利创投投资部经理。我们当时的

副总经理李大任告诉我，现在手机配件尤其是手机电池行业走

势不错，让我找人研究一下浩电公司的情况。如果有潜力，就

下本钱进去。好像是在 2009 年初，我们就决定买了。李总还是

很有眼光的。不到半年，我们就成了浩电的一个大股东了，而

且李总也成了浩电的董事。 

…… 

 后来一个美国公司，德克公司，想收购浩电。一个朋友找的我，

我就汇报给李总了，他是我直接上司。大概是 2010 年初，李总

和他们直接谈，后来还介绍给了浩电，因为德克要求与浩电谈。

李总后来参加没参加这两家的谈判，我就不知道了。应该是没

有直接参与后续的合并谈判。李总后来还让我问一下我的那个

朋友，打听德克的真实意图和实力。我还帮助问了，有些情况，

像德克的财力、在中国投资的态度等，都告诉李总了。他还谢

过我，说很有用。如果他参加谈判，也不用问我了。 

…… 

 没过几天，李总就让我找人再认真研究浩电和手机电池行业的

情况。他说，根据他在商场尤其是股票市场上的经验，他判断
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双方的合并必然发生；一旦双方合并，浩电公司的巨大市场潜

力加上合并后稳定的销售渠道，其股票必然升值。他还说现在

是买进的时候了，但是说不用晋利创投出面做，用下面公司就

行，因为下面公司几个投资部的小伙子头脑很精明。我就找了

晋财广茂的几个人。一拍即合，李总还请他们几个吃了饭，说

事不宜迟，看准了就要干。于是就运作资金，好像是出手买了

几次。具体如何操作，不归我管，所以我也没问。这种炒股在

下面公司也是很经常的事，也没有多想。 

…… 

 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

附件 5 

证人李晓英作证笔录 

（2012 年 7月 18 日） 

问（公安经侦大队侦查员）：请你介绍一下潘逸璇购买浩电公司股票

的情况。 

答（李晓英）：我根本就不懂股市，对股票也不感兴趣。我哥哥倒是

天天做，但是我不懂。潘逸璇也爱炒股，还说我这么好的条件，

不炒股浪费了。我和潘逸璇说过，我哥哥炒的不错。因为潘逸

璇在工作上帮过我不少忙，关系也不错，就帮助她认识我哥哥

了。后来，她就爱找我哥哥聊。他们也不是老聊股市，一般是

天南海北的聊，都挺能聊，也挺投机。具体聊什么我可没有注
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意。反正每次他们聊完，潘逸璇就忙活好长时间。叫她上商场，

她也不去。 

…… 

 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

附件 6 

证人潘逸周证言 

（2012 年 5月 22 日） 

我是潘逸璇的哥哥。根据公安的要求，特对潘逸璇炒股的情况

做如下说明。 

…… 

潘逸璇炒股都是用自己的钱，从来没有用过公家的钱。如果借

亲戚朋友的，也是很快就还，不会赖账。她女儿有先天性心脏病，家

里负担也重；我们也都接济她。但是她炒股，能够有点儿补贴。要不

然她也过不去了。我们都说股市不好，就别炒了。但是她停不下来。

她曾经在○八和○九年的时候在股市上亏过不少。即使她自己亏了，

也还我们的钱。看她也不容易,所以一○年初向我们都借钱，我们都

借给她，还借了不少，我就给了她 5万。过了大约三、四个月，就都

还了。我们还都说她挺能干的。后来才知道，她还有些股票没有出手，

结果后来行情下跌，被套住了，实际上也没赚着什么钱。一○年她女

儿上幼儿园，还是我们几个亲戚给她女儿联系幼儿园，帮助交的钱。 

…… 
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～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

附件 7 

晋财广茂公司财务报表 

（略） 

（与起诉书中所列晋财广茂公司买入和卖出浩电公司股票数额和时间等情况相符） 

 

 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

附件 8 

潘逸璇证券交易记录 

（银海市证券所交易记录） 

（略） 

（与起诉书中所列潘逸璇买入和卖出浩电公司股票数额和时间等情况相符） 

 

 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

附件 9 

浩电公司董事会第 12 次全体会议纪要 

（2010 年 3月 5 日） 

董事会出席情况：（略） 

…… 

董事长陈浩天向各位董事汇报了与美国德克公司谈判合并的经

过和协议内容，介绍了此次合并的必要性和重要性，以及今后浩电公
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司发展的前景。董事长、总经理、财务部及投资部主管分别回答了董

事提出的有关合并事宜的问题，并就公司运转的情况作了深入的解释。

董事会就此项合并事项进行了讨论，并表决。全体董事一致同意公司

为了今后长远发展作出的此项战略决策，同意与美国德克公司进行合

并；并授权董事长和总经理对公司合并公布前和公布后的必要保密措

施和报批程序做出周密的安排。 

…… 

 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

 

▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬ 
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▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬ 

（辩护律师郑 X X 在接受被告人委托后，也进行了调查取证，

并向银海市第二中级人民法院提交了下列三份证人证言作为辩方提

交的证据。） 

 

证据一 

石求真证言 

2012年 7 月 17日 

我是李大任的中学和大学同学，也是关系较为密切的朋友。我

现在强舟集团公司从事营销工作。应郑 X X 律师的要求，如实就李

大任从事股票买卖的情况作如下介绍。 

 

李大任上学时就是班上的尖子生。大学还是创业拓展课的课代

表。毕业后，他一直经商，还在股市上进行交易，有了自己的公司，

做得很出色。他做得这么好，我们同学都不奇怪，因为他确实脑子好

使，分析问题深入，能够抓住关键问题。 

 

平时我们聊天时，他最喜欢的话题就是炒股；还经常说他对股

市的判断非常准确，一般都不会赔。从他说的情况看，他应该还是炒

股老手，很有经验。他还经常找人一起分析股市行情，每次重大投资

都是好几个人一起分析后再下手。因为我不炒股，每次就是跟他们一

起吃饭，在旁边听听。 
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对于郑律师问及的浩电公司股票买卖的事，我确实不了解，也

不记得听过这个名字。 

…… 

 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

证据二 

周鹏举证词 

2012年 7 月 10日 

我叫周鹏举，自 2008 年以来，在晋财广茂公司经营部作部门经

理。对于我公司购买浩电公司股票的事情，应邀作如下情况说明。 

 

我们公司是晋财公司的下属公司，但是独立的法人。我们的经

营基本上是独立进行的。有时候上级公司会发给我们一些股市行情分

析的材料，让我们自己研究，自行决策。因为还有几个类似的公司，

所以总公司不太在乎我们每一笔交易是否都赚钱。我们的运行模式有

些像对冲基金，东边不亮西边亮。 

 

应该是在 2009 年下半年，上级公司让我们注意手机行业的股市

行情，并催我们进行跟踪研究。2010 年初，好像是过完元旦不久，

上级公司又让我们注意手机电池和其他配件行业的研究。因为我们一

直在进行跟踪研究，早就想出手。进一步研究手机电池还有其他配件
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的生产和销售情况，尤其是几家相关企业的经营状况后，我们经营部

就提出要购买浩电公司的股票。公司高层也同意。我们很快就出手了。

因为资金的筹集需要些时间，所以就分了几次买入。后来还真赚了一

笔。大约是 50 万左右。 

 

我们经营收益也就交给公司。公司怎么与总公司核算，我就不

知道了。我们顶多也就是按照公司规定多拿些奖金和提成。 

…… 

 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  

证据三 

潘逸周证言 

2012年 7 月 18日 

我是潘逸璇的哥哥，应郑 X X 律师请求，我对我所了解的潘逸

璇炒股的情况如实作以下介绍。 

 

潘逸璇炒股有不少年头了，曾经在大约十年前，曾经赚过些钱，

后来基本上被套牢了，还亏了不少。我们没少说她，但她就是愿意炒，

说是上了贼船，下不来了。也难怪，她女儿有病，也需要钱。一旦股

市上被套牢了，她又不甘心，总想捞回来。 

 

这些年，她碰到谁都打听股市行情和炒股诀窍。我们家人都烦
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了，她一谈股票，我们就扭脸，不理她。她跟我们也就很少谈了，偶

尔谈论，也是报喜不报忧。记得好多年前，大约三、四年前吧，我有

个老同学，是个小公司的老总，她老跟人家联系，让人家介绍股市经

验。开始她还小赚了点，后来也套牢了。弄得我那个同学老向我赔不

是。其实我根本就不知道我妹妹炒得如何。 

 

…… 

大概在一○年，她说根据她的判断，还有她那个圈子里几个懂

行的人一起分析，一致认为手机行业的行情好，有个什么电子公司的

股票值得买。她向我借钱，我劝她别折腾了。但是她一定要买。作为

她哥哥，我也只能尽力帮她，给了她五万。 

 

她有个中学同学，两个人特别好，还经常一起炒股。这次也是

她们一起买的。后来听她说，那个同学出手快，还真赚了些钱。她因

为还想等更好的价钱，没有出手。结果股票跌了，她又被套住了。这

些情况是她女儿上幼儿园，需要我们帮忙找幼儿园和帮忙筹集费用，

我们兄妹几个开会商量时知道的。否则，我也不会问。 

 

…… 

～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～☆～ ☆ ～  


